

## EN BREF

### BREVET DES ARMAILLIS

## Un demi-millier d'adeptes

Ils étaient 495, dont 460 adultes, à avoir relié Les Paccots à Moléson dimanche, à l'occasion du 13<sup>e</sup> Brevet des armaillis à raquettes à neige. «Les mauvaises prévisions météo annoncées et les nuages du matin ont retenu les gens», indique l'Office du tourisme de Châtel-Saint-Denis/Les Paccots dans un communiqué. D'autres chiffres? Environ 50 kg de pain et 150 litres de soupe de chalet ont été distribués aux ravitaillements, tandis que 50 bénévoles, six samaritains, trois motos-neige et un yéti étaient à l'œuvre. Prochain rendez-vous: l'édition estivale, à pied ou à VTT, qui aura lieu le 2 juin 2013. SZ